



## 元気にスタート、チャレンジ2学期！

8月20日（水）、2学期の始業式を行いました。自分の決めためあてに向けての取組や家の手伝い等を頑張り、逞しく成長した様子が始業式の姿に表れていました。

夏休みの間も、保護者の皆様や地域の皆様から見守っていただいたおかげで、子どもたちは、事故等に遭うことなく、元気に2学期をスタートすることができました。また、PTAプール開放では、厳しい暑さの中、お忙しいところ保護者の皆様のご協力をいただきまして、連日、子どもたちの元気な声が夏空に響いていました。心より感謝いたしております。

2学期は、市内陸上競技会や市内小学校音楽会などの対外行事や、学習発表会、チャレンジ持久走、収穫祭など楽しみな行事がたくさんあります。本番だけではなく、準備や練習の取組の努力や成長を大切に認め合いながら、充実した2学期にしたいと思います。

最後に、始業式で発表した児童代表作文「2学期に頑張りたいこと」(児童会書記 4年本堂優衣さん)を紹介します。子どもたちと職員全員で、一人一人が輝く楽しい2学期にしていきます。

みなさん、夏休みは楽しめましたか。私の夏休みの思い出は、キャンプに行ったことです。バーベキューをしたり、おもちゃの飛行機を飛ばして遊んだり、ちょっとしたハプニングが起こったりしたけれど、とても楽しかったです。

今日から2学期が始まります。2学期も、私もみんなも、元気に楽しく学校生活を送りたいと思います。そのために、2学期の目標を決めて取り組みたいと思います。2学期は、学習発表会や陸上競技会、音楽発表会、なかよし集会などの行事がたくさんあります。どの学年も、自分や学級の目標を決めて、達成できるように取り組みましょう。

そして、児童会スローガンの『みんな にこにこ 寺田っ子』が達成できるように、進んで挨拶をしたり、友達と仲良く生活したりして、明るい寺田小学校を目指しましょう。

## 八幡平市子ども議会事前研修会報告

市制20周年を記念して、11月に「八幡平市子ども議会」が行われます。本校からは、6年生の中村優雅さんと伊藤心峰さんが代表として参加します。8月1日には、そのための事前研修会が行われました。市議会や市役所の役割を学んだ後『未来の八幡平市』に向けて、実際に議会で質問する内容を考えたそうです。その内容を見ると、八幡平市の未来について、真剣に考えていることが伝わります。「緊張したけど、本番の議会が楽しみ！」と笑顔の二人。議会や学校生活での活躍が楽しみです。

八幡平市の  
魅力発信は？  
人口減少対策は？  
岩手山噴火の備えは？



